

Olympische Spiele in Rio – ein einmaliges Erlebnis!

Viel zu schnell ist die Zeit vergangen, unheimlich viel haben wir gesehen und erleben dürfen. Deshalb also an dieser Stelle nur einige wenige Eindrücke und dann bei Gelegenheit gerne mehr ...



kurz vor der Eröffnung im legendären Maracana – Stadion



vor der Olympischen Flamme auf dem Olympia – Boulevard



auf dem Zuckerhut waren wir natürlich auch



der Beobachtungsposten wird bezogen



heißer Samba – Rhythmus am Abend



Bronze !!! für die Männer

wir beobachten alles ganz genau vom Strand



auch den Rückwärts – Salto, mit dem Erik und Thommy ihr Edelmetall feiern

dann sind die Mädels dran



Vicky und Anika im Medalrace



Mit dem 8. Platz im Medalrace und insgesamt auf dem 9. Rang beenden Anika und Vicky ihre Olympische Regatta und winken dem Publikum.

Wir sind unheimlich stolz auf die Mädels und bedanken uns für die Zeit, die wir erleben durften.

Bis bald, Michaela und Heiko